



FICHA TÉCNICA DEL ENLACE

☼ NOMBRE COMPLETO DE LOS NOVIOS

- Ángela XX
- José XX

☼ LUGAR DE LA CEREMONIA

- Jardines Müller

☼ FECHA DE LA CEREMONIA

- 22 de junio de 2018

☼ NOMBRE DEL OFICIANTE

- Marina Martín

☼ HORA LLEGADA OFICIANTE

- 18:45 horas

☼ HORA LLEGADA INVITADOS

- 19:00 horas

☼ HORA INICIO CEREMONIA

- 19:30 horas

☼ Nº INVITADOS

- 180 aproximadamente

☼ INVITADOS CON NECESIDADES ESPECIALES

- Niños que forman parte del cortejo: los tres hijos de la pareja
- Se reservarán los primeros asientos a la familia y lectores
- OTROS: dejar un hueco para una silla de ruedas en las primeras filas

☼ UBICACIÓN DE LOS NOVIOS

- Mirando a los invitados en un lateral

☼ PADRINOS

- Madrina: Carmen
- Padrino: Antonio

☼ FIRMA DEL ACTA

- No se hará firma del acta

☼ LECTORES

- Primera Lectura: Camino, amiga de la novia.
- Segunda Lectura: Manolo, Manolo, Fernando y Nicolás.

☼ CORTEJO

- Rodrigo, Ángela y Gabriela

☼ MÚSICA

- Se encarga de la Música Good Music (Randy DJ)
- Coordinar con él las canciones de entrada, entre lecturas y salidas.

☼ FINAL DE LA CEREMONIA

- Se lanzarán pompas de jabón.

GUIÓN DE CEREMONIA

MÚSICA:

Entrada del novio: Man With an Harmonica – Ennio Morricone 3.30

(empezar entrada andando a 1.05)

TRAS LA ENTRADA DEL NOVIO

Buenas tardes y bienvenidos todos. Estamos a punto de empezar la ceremonia, pero antes de que entre la novia, Pepe me ha pedido que os invite a disfrutar de algo muy especial que vais a recibir en vuestros móviles. Así que, antes de poner los móviles en silencio y disfrutar de la entrada de la novia, podéis reproducir y compartir todos el video que acabáis de recibir.

TRAS LA FINALIZACIÓN DE VIDEO, ENTRADA DE LA NOVIA

Entrada de la novia: She – Elvis Costello 3.08

BIENVENIDA OFICIANTE

Buenas tardes y bienvenidos todos. Estamos hoy aquí reunidos para celebrar el enlace matrimonial de Ángela y Pepe.

A Ángela y a Pepe les gustaría que las primeras palabras en el día de hoy sean para daros las gracias, a todos vosotros, familiares y amigos, por acompañarlos en un día tan especial en sus vidas. Desde Granada, Almería, Málaga, Córdoba, Jerez, Ciudad Real, Melilla incluso desde las Islas Canarias...habéis venido a acompañarles, cargados de ilusión, para celebrar su ceremonia, bajo este maravilloso castaño centenario donde, todos juntos, vamos a vivir una tarde inolvidable.

Hoy, Ángela y Pepe, celebran su amor y más de trece años de convivencia, en el que, juntos, han construido una preciosa familia. Así que han decidido formalizar ante vosotros, sus más allegados y queridos familiares y amigos, su compromiso cómplice de amarse, quererse y respetarse para siempre.

Y es que la vida se construye con recuerdos, recuerdos que nos transportan a momentos felices como los que vamos a vivir hoy. Recuerdos que se escribirán en el libro personal de Ángela y Pepe, que hoy escriben un nuevo capítulo en sus vidas, acompañados de todos vosotros.

PARTICULAR A INVITADOS ESPECIALES

Pero antes de seguir con esta ceremonia, Ángela y Pepe me han pedido dar las gracias a algunas personas que hoy hacen que podamos estar aquí celebrando su amor.

La primera de todas ellas, a Carmen, que le cambió la guardia a Ángela, y gracias a ese cambio, Pepe se la llevó de concierto a París, y frente a Notre Dame hincó rodilla y le pidió la mano. Por favor, Carmen, ¿dónde estás? Un aplauso por favor...esos son los pequeños gestos que cambian la vida de las personas.

Y es que esta iba a ser una boda íntima, una boda secreta, de esas en las que los novios se casan y mandan luego una foto por whatsapp, o como mucho suben una foto a Facebook y te enteras ya pasado el gran día...Pero afortunadamente Inma, ¿dónde estás Inma?

Inma se enteró de que se casaban, tanta ilusión le hizo, que lo compartió con todo el servicio en la comida de Navidad...Y gracias a ella, hoy estamos celebrando esta boda como se merece, con todas las personas importantes en la vida de Ángela y Pepe, así que muchas gracias Inma, porque tú supiste ver que esa era una gran noticia que tenía que ser compartida.

Porque esta no podía ser una boda íntima, porque Ángela y Pepe tienen la suerte de estar rodeados de tantas personas maravillosas, que seguramente se habrían sentido extraños estando solos, con apenas dos testigos...Más ellos, que cuando organizan el cumpleaños de los niños, en un momento se juntan 70 personas...no tenía sentido celebrarlo de otro modo.

Bueno, para terminar con los agradecimientos, no puedo dejar de mencionar al trío fantástico, son como la BBC del Real Madrid, aunque en este caso serían los PAM (PEPE-ANTONIO y MANOLO). Y es que los tres, tienen unos poderes especiales, cuando se juntan, con una cerveza en mano, el Madrid gana...cuando están juntos los tres solo pasan cosas buenas, así que hoy, que me han dicho que no faltará la cerveza, tiene pinta de escribirse una victoria de las memorables...Seguro que hoy brindáis mucho por la felicidad de Ángela y Pepe.

RECUERDO A LOS AUSENTES

Bromas a parte, hoy más que nunca, los novios quieren hacer patente su más cariñoso y emocionado recuerdo para aquellos de sus familiares que hoy no pueden acompañarles sentados entre estas sillas, pero que sabemos que allí donde estén los acompañan con todo su amor y su cariño. Seguro que Marisa hoy está viviendo con emoción y una enorme sonrisa, este día tan importante en la vida de Ángela y Pepe.

Como no puede ser de otro modo, hoy todos estarán muy presentes en esta ceremonia, celebrando junto a

Ángela y Pepe la alegría de su unión.

Pues bien, tras este agradecimiento, comencemos lo que hoy nos ha traído aquí. Todos juntos vamos a vivir un momento único, lleno de amor, y que sin duda marcará un punto de inflexión en las vidas de Ángela y Pepe, sellando su compromiso de amor y vida en común.

INTERVENCIÓN DE FAMILIARES AMIGOS

Pero antes, vamos a escuchar algunas palabras que vosotros, su familia, habéis preparado para compartir hoy con los novios:

Ahora doy la palabra a Camino, amiga de Ángela.

INTERVENCIÓN DE CAMINO

Buenas tardes a todos.. ii.Me ha tocado!! 4 minutos de gloria... Con lo poco que me gusta hablar en público, y aquí me encuentro... Delante de todos vosotros... Hablando ,en uno de los momentos más importantes de la vida de cualquier pareja, en fin.....GRACIAS CHICOS por este marrón. Bueno... iiAllá voy!!

Hola me llamo Camino, amiga de Angela...

iHoy es un GRAN DIA! Un día de FIESTA Y CELEBRACION.. Ángela, Pepe, tras 13 años y 3 niños, os casáis. Estamos muy contentos y agradecidos de poderlo compartir juntos..

Creo en vuestra relación, sois unos triunfadores....TRIUNFADORES EN EL AMOR. No del de película, sino de los reales. Tras unos cuantos años , una mini Ángela, un Rodrigo y una pequeña Gabriela...Lo podemos afirmar: Sí, el amor existe, ilo tenemos aquí delante!

Ángela, te conocí, hace 14 años, recién llegada de tu Málaga natal, comenzando una etapa de compañeras de piso.

Muchas emociones y confidencias, años muy intensos, nuevas experiencias y muchas risas, Aran, César, Angel, (por aquí presentes), nos enfrascábamos en charlas interminables. Todos teníamos historias varias, pero sin duda, el tema estrella eras tú: PEPE. Residente al que conociste y te revolucionó... Todo cambió para ti... Llegó, os enamorasteis... Y nada pudo deteneros, arriesgasteis, os elegisteis, y el amor se quedó desde entonces, y para siempre en vuestra vida.

Nadie dijo que el amor fuera fácil....pero a la vista está, que mereció luchar por él.

Pepe, conquistaste su corazón... Y también el de todos nosotros.

Ángela: Tu simpatía y alegría te hacen especial, positiva, divertida y humana, independiente, pero a la vez muy cercana y acogedora. Inteligente, espontánea, y natural. Todos los adjetivos son pocos para referirme a ti.....tu forma de ser te hace querer por donde quiera que vayas...

Gracias por tan buenos momentos compartidos, por nuestros conciertos que tanto nos gustan, por esas cenas y cumpleaños en tu casa con vuestros amigos, familiares y compañeros de trabajo, que tengo el gusto de conocer. Y por nuestras escapadas a Málaga con tantas reflexiones profundas. ¡¡Me siento muy afortunada, de formar parte de tu vida!! Te quiero mucho Amiga

Ahora os leeré unas bonitas palabras, para terminar, creo que revelan en parte, vuestro secreto:

Del libro "el profeta" de Khalil Gibran.

Nuevamente Altamira habló y dijo

¿Qué tienes que decirnos del matrimonio, Maestro?

Y esta fue su respuesta...

"Nacisteis juntos y juntos permaneceréis siempre. Mas dejad que en vuestra unión crezcan los espacios y dejad que los vientos del cielo dancen sobre vosotros.

Amaos el uno al otro, pero no hagáis del amor una prisión. Mejor es que sea un mar que se mezcla entre las orillas de vuestra alma.

Llenaos mutuamente las copas, pero no bebáis solo de una.

Compartid vuestro pan, mas no comáis de la misma hogaza.

Cantad y bailad juntos; alegraos, pero que cada uno de vosotros conserve la soledad para retirarse a ella a veces.

Hasta las cuerdas de un laúd están separadas, aunque vibren con la misma música.

Ofreced vuestro corazón, pero no para que se adueñen de él.

Y permaneced juntos, pero no demasiado, porque los pilares sostienen el templo, pero están separados. Y ni el roble ni el ciprés crecen el uno a la sombra del otro"....

Ángela, Pepe os deseamos toda la felicidad del mundo.... ¡¡Os queremos!!

Ahora doy la palabra a Manolo, Fernando, Nicolás y Manolo, amigos de Pepe.

INTERVENCIÓN DE MANOLO, FERNANDO, NICOLÁS Y MANOLO

Queridos amigos,

Quizá la primera pregunta que algunos os hagáis en este momento es qué hacemos nosotros cuatro aquí. La respuesta la podemos encontrar en una cerveza (Dublin doblonde), una ciudad unida a un partido de rugby (Dublin y el Seis Naciones) y un artista que tocaba en directo a Bob Dylan mientras nosotros 4 y Pepe recordábamos a Les Luthiers.....

No podríamos describir a Pepe sin acordarnos del deporte, de la música y de su fidelidad hacia sus ideas y

hacia sus amigos, siendo el momento de Dubin un buen resumen de sus cualidades. Tuvimos la suerte de poder compartirlo con él.

Hablar de José Pozo en Granada en el balonmano hace unos 20 años era hablar no de Pepe, sino de su padre. Su padre ha sido entrenador y maestro de un buen número de jugadores de balonmano y tenía tal autoridad que bastaba un gesto suyo para que cada cual tuviera claro lo que había hecho bien y, también, lo que no estaba tan bien. Nos alegra a todos tener a Pepe Pozo hoy compartiendo con nosotros y con su familia la boda de su hijo. Esas cualidades que acabamos de comentar, pasaron también a nuestro amigo, que compartió con nosotros, en distintas etapas, muchos partidos, ratos excelentes, alguna que otra decepción, lesiones y más de un momento que recordamos siempre con alegría. El Universidad, el Balonmano Puente Genil o la Selección española y aún hoy, gracias a esa estupenda iniciativa que es el grupo de veteranos del Balonmano Granada, fueron y son testigos de las cualidades de Pepe, que van bastante más allá de su acierto al lanzar desde el extremo izquierdo. Hoy estamos aquí muchos de los amigos que Pepe fue haciendo durante todos estos años, en los que sabíamos que nunca renunciaría a jugarse esa última bola que te podía llevar a ganar o a perder el partido y que tampoco cumpliría esa "amenaza" de retirarse al final de cada temporada que tantas veces nos comentó. Lo más importante, en cualquier caso, no fue el deporte en sí, sino lo que nos hizo aprender y madurar a todos los que tuvimos la suerte de poder practicar ese deporte maravilloso que es el balonmano. Esa afición no se limita al balonmano, sino que le ha llevado a asistir a Juegos Olímpicos o a esos partidos de rugby del seis naciones y del mundial en los que, además de disfrutar del deporte, hemos pasado ratos memorables unidos a conciertos en los que, por alguna extraña razón siempre acaban sonando los Killers, después de tirar cívicamente la basura, simular una melé de rugby y ver cómo algún desalmado no nos deja entrar a algún pub por

pretextos poco asumibles.....

Pensar en un concierto de música que se cèlere en Granada es pensar en Pepe. Por todos es conocida su afición y conocimientos musicales, que ahora están aprendiendo sus hijos y que incluso él intentó ampliar con una guitarra. Los conciertos de grupos y cantantes de lo más variado y los festivales dan buena cuenta de esa afición: U2, Muse, Paul Mac Cartney, Lori Meyers, Los Planetas, Sidonie, 091, Joaquín Sabina, Quique González, el Sonorama, el Granada Sound o el Mad Cool festival son un ejemplo de ello. Innumerables anécdotas podríamos contar sobre estos conciertos, algunos de ellos incluso fuera de España.

Lealtad. Quizá sea esta una de las cualidades que tiene nuestro amigo y de las más relevantes. Lealtad hacia Ángela y a su familia. Aunque haya sido ahora cuando han tomado la decisión de celebrar su matrimonio, su compromiso viene de bastante atrás, como nos recuerdan con simpatía en su invitación de boda. Ángela ha sabido entender a Pepe y viceversa. Más allá del mero consentimiento matrimonial, está el compromiso que asumen quienes tienen tres hijos y se convierten, ahora sí, administrativamente en "familia numerosa".

Lealtad y profesionalidad hacia su trabajo y compañeros. Pepe entiende la medicina como un trabajo serio y ha encontrado en su especialidad, compartida con Ángela, un espacio en el que puede desarrollar su vocación profesional. Disfruta con ello, es un buen compañero y un magnífico profesional. Hoy nos acompañan estos compañeros y algunos de sus amigos en la Facultad de Medicina de Granada, en la que, junto a la cafetería "El Cielo", pasaron ratos estupendos.

Ojo, que no todo son cualidades. Sabemos que nuestro amigo tiene defectos, que no siempre anda de buen humor y que la falta de sueño puede provocar en él un efecto no especialmente agradable. Cuestiones menores todas ellas.

Porque, como contestaba un conocido segundo entrenador de nuestro fútbol al preguntarle por la mejor cualidad de su "jefe", la mejor cualidad de Pepe es la de ser un magnífico amigo. Durante todos los años que le conocemos, muchos más de 20, hemos comprobado que ese es su gran valor para nosotros. Saber ser un amigo. Disfrutar con las alegrías propias y ajenas y saber estar cuando las cosas vienen mal dadas.

Fruto de esa amistad, estamos todos aquí. Dispuestos a disfrutar con vosotros, con vuestra música y, sobre todo, con vuestra amistad. Que pasemos muchos más buenos ratos, que sigáis disfrutando como hasta ahora, que suene en algún momento esta noche el bajo con el que empieza nuestro "with or without you" y que tengamos todos la suerte de poderos seguir acompañando.

Muchas gracias a todos por vuestras emocionantes palabras.

INTERVENCIÓN DEL OFICIANTE

Música de fondo:

LOST 4 BSO- There's no place like home 2.35- Michael Giacchino

Prelude for Time Feelers - Eluvium 5.49

Nos vamos acercando a la parte más importante de esta ceremonia, pero antes me gustaría dirigir unas palabras a los novios. Ángela y Pepe, me gustaría empezar cogiendo prestado un soneto del gran Pablo Neruda que dice así:

"Y lo escogí a usted,

Sí, a usted,

porque me di cuenta de que encontró mi punto débil

y fue el único que descubrió

la forma para calmar esta alma indomable,

Lo escogí porque me di cuenta

de que valía la pena,

valía los riesgos...

valía la vida..."

Y he querido escoger este soneto, porque cuando me reuní con vosotros la primera vez, sentí esa magia que puedo percibir en las parejas que se han escogido, las parejas que se han aceptado, con sus virtudes y sus defectos, y han decidido ser felices compartiendo la vida.

Porque la vida, con sus riesgos, sus recompensas, merece la pena ser vivida cuando has encontrado a esa persona que aún descubriendo tus puntos débiles, los abraza y los acepta.

¿Y qué es el amor sino respetar al otro con sus virtudes y sus defectos, con sus rarezas y sus valías?

El amor nos habla de valores como la empatía, la sinceridad, la generosidad, la comprensión, el respeto, la tolerancia, la entrega, la capacidad de perdonar y ser perdonado. Pero también nos habla del cariño, la ternura, la pasión, la sensualidad, el deseo.

Todo eso es el amor. El amor es un sentimiento puro. No tiene matices negativos...el amor es un sentimiento mágico, que es cristalino y limpio. El amor lo puede todo.

Ángela y Pepe, si estáis aquí hoy es porque habéis aprendido a amar, no porque hayáis encontrado a la persona perfecta, sino porque habéis aprendido a querer a esa persona con todas sus imperfecciones, habéis aprendido a amaros y a respetaros tal y como sois, y a vivir vuestro amor con ese respeto, sin querer cambiar al otro.

Vosotros, tenéis un amor realista, basado en la convivencia; Trece años en los que habéis construido lo más bonito que se puede construir: vuestra familia.

Vuestros hijos son una extensión de vuestro amor. Cada uno de ellos, tienen algo de cada uno de voso-

tros. Ellos son la suma perfecta de cada uno de vosotros como individuo.

¡Cuántas veces los descubriréis con gestos vuestros! En ellos podéis ver, día a día, la inmensidad de vuestro amor, de vuestra entrega a vuestra relación. Ellos son ese espejo en el que miraros, por el que merece la pena seguir luchando, no solo para los logros profesionales, sino sobre todo por los personales. Ser su ejemplo de amor sincero, comprensivo, porque ese es el mejor regalo que podéis darles.

Y es que, por lo que conozco a Ángela y a Pepe, el suyo es un amor rockero. ¿no lo pensáis? Es una amor de batalla, con romanticismo, pero de verdad, de llamar a las cosas por su nombre, sin artificios.

Y un ejemplo sería cuando Pepe decidió, como dijimos antes, pedirle la mano a Ángela, en París. Y se la llevó delante de Notre Dame, ivaya escenario de película!... Hince rodilla, y ¿qué crees que dice Ángela? Obviamente dijo sí, sino no estaríamos aquí...¿pero antes? ¿Alguien lo sabe?...Os lo digo yo, ella dijo:

- ¡¡¡Estoy muy nerviosa!!!

Y Pepe dijo:

- ¿Por qué?

Yo creo que seguramente por su mente pasaban muchas cosas, en plan, no irá a decirme que no después de que estoy aquí rodilla en suelo....vamos, que tenemos tres niños...

Y Ángela dijo algo que me parece, si me lo permitís, lo más espontáneo y bonito que se podía decir en ese momento. Dijo:

- Pues, porque nunca nadie me ha pedido casarse conmigo.

A mi me parece una frase, que te puede sacar una sonrisa (no sabemos si se la sacó a Pepe en ese mo-

mento...), pero que sobre todo, habla de la capacidad de seguir sorprendiéndose, de seguir valorando cada instante, por más que se lleve una vida juntos...

El día que llega tu pareja, y decide declararte su amor y su compromiso de seguir viviendo la vida contigo, disfrutando de la rutina, del día a día, las guardias, y de los momentos especiales, de los conciertos...ese día, si sigues poniéndote nerviosa, es porque el amor sigue más vivo que nunca.

Así que este momento, Ángela y Pepe, creo que os describe muy bien como pareja. Y por eso, como decíamos al inicio de esta ceremonia, esta no podía ser una boda secreta, una boda oculta, porque cuando una pareja se sigue amando con la intensidad del primer día, ese amor merece la pena ser compartido.

Además, como alguien os dijo, "oye, os casáis tarde, pero bien, no?" Y sé que hoy vais a celebrar este día como más os gusta hacerlo, rodeado de los vuestros, en la mejor compañía y con mucha música, eso no podía faltar.

Y sé que el día de hoy os hará felices toda la vida, no solo porque por fin puedan ser familia numerosa (algo que tenía muy molesta a Ángela), sino porque el día de hoy da sentido a todo lo que habéis logrado, todo lo que os ha traído hasta aquí.

Todo eso, debe ser vuestra fuerza para continuar el camino en los momentos de flaqueza, en los desencuentros, en las diferencias, que sin duda también las habrá.

Y es que ningún camino fácil lleva a algo que realmente merezca la pena. Eso lo sabéis los dos.

Ángela y Pepe, hoy empieza un nuevo viaje en vuestras vidas, un viaje donde el amor se manifestará, no

por miraros el uno al otro, sino por mirar juntos, en la misma dirección.

Amar es encontrar en la felicidad del otro nuestra propia felicidad.

Y ese debe ser el pilar de vuestro matrimonio, así debe ser vuestro proyecto de vida compartida.

Vuestra vida como marido y mujer, debe ser un crecimiento constante, con la mirada puesta no en el yo, sino en el nosotros. Donde os miréis el uno al otro como sois y no como os gustaría que fuese la otra persona, desde el respeto, la tolerancia y la igualdad.

La felicidad en el matrimonio no es algo que ocurra por azar, sino que un matrimonio feliz se construye en el día a día.

Cultivando los pequeños detalles, para que cada día sea diferente, en confianza y complicidad mutuas; encontrad el amor en los grandes acontecimientos, como el del día de hoy, pero también en las cosas más pequeñas y simples, como venís haciendo. No perdáis esa magia y seguid encontrando esos instantes para ir de conciertos y disfrutar de vuestro pequeño universo.

Formad un círculo de amor del que se alimente toda la familia. Decios palabras de aprecio, que manifiesten vuestro amor por el otro. No os canséis de manifestaros lo que os queréis, pasen los años que pasen.

Huid de los tópicos, y construid vuestra familia sobre los pilares del amor, el respeto, la igualdad y la confianza.

Creed en el amor para toda la vida, porque la fe en el amor, os sostendrá en los momentos difíciles. El amor durará lo que vosotros queráis que dure. Y si trabajáis la generosidad, la confianza y el respeto, ese amor será

sólido y duradero, no tengáis la menor duda.

Y para terminar, me gustaría hacerlo con una cita que sé que es muy especial para vosotros, del gran Gabriel García Márquez, y su novela "El amor en los tiempos del Cólera":

—¿Y hasta cuándo cree usted que podemos seguir en este ir y venir del carajo? —le preguntó.

Florentino Ariza tenía la respuesta preparada desde hacía cincuenta y tres años, siete meses y once días con sus noches.

—Toda la vida —dijo."

Ese es mi deseo para vosotros: por toda una vida juntos.

MANIFESTACIÓN DEL CONSENTIMIENTO

Llegamos así al momento principal de la ceremonia, en el que vamos a preguntar a Ángela y Pepe, sobre su compromiso de contraer matrimonio y comprometerse a amarse, el uno al otro, tal y como sois y para siempre.

Música de fondo:

Love, our love – The Sunday Drivers

OFICIANTE:

Pepe, ¿quieres casarte con Ángela aunque te toque seguir siendo el orden en su desorden, el recuerdo de sus olvidos y la cordura en sus locuras?

PEPE: Sí, quiero

OFICIANTE:

Pepe, ¿quieres casarte con Ángela para continuar des-

cubriéndooos en esta aventura que ha sido hasta ahora vuestra vida juntos, sin poner límites, siempre queriéndooos.. como kamikazes enamorados?.Estás a tiempo de volverte atrás.

PEPE: Sí, quiero

OFICIANTE:

Ángela ¿aceptas a Pepe, a pesar del chandal, los partidos de balonmano, los partidos de tenis, los partidos de balonmano playa, de baloncesto, de padel, de squash, de curling, los partidos de rugby, los partidos de balonmano veteranos y todo lo que se le pueda ocurrir a lo largo de la vida?

ÁNGELA: Sí, acepto

OFICIANTE:

Ángela ¿aceptas a Pepe para seguir con él el camino que empezasteis hace 13 años, para seguir haciendo crecer la maravillosa familia que tenéis y seguir compartiendo este viaje de vida hasta donde ésta os lleve?

ÁNGELA: Si acepto

Pues bien, con estas sencillas preguntas, Ángela y Pepe ya han manifestado su intención y compromiso de amarse por el resto de sus vidas, pero ahora, van a intercambiarse los anillos como símbolo de ese compromiso.

Pido a Rodrigo que nos acerque por favor las alianzas.

PEPE

Pone la alianza a Ángela.

ANGELA

Pone la alianza a Pepe

Tras este gesto íntimo, que habéis decidido compartir

con todas aquellas personas que son importantes en vuestras vidas, me complace anunciar, que os declaro marido y mujer.

Pepe, puedes besar a la novia.

Beso esposos, aplausos...

Es el momento de pasar al ritual con el que daremos por concluida esta ceremonia, pero creo que antes, hay una persona, que ha preparado unas palabras. ¿verdad Pepe?

(pasamos el micrófono a Pepe)

Música de fondo:

The blower's Daughter, Damian Rice

Bueno, esto esta fuera de guión.

No se si Ángela sospechaba algo, que últimamente está muy intuitiva, pero creo que no podía dejar de pasar este día sin decirte algunas cosas, van a ser buenas, no te preocupes, y recordar nuestra historia común.

Fuiste primero mi residente pequeña, aquella chica malagueña despistada y un poco hippy, que cuando llegó al hospital se enteraba de poco y a la que había que cuidar y recordar todo para que estuviera a tiempo y cuidándote, cuidándote, te convertiste en una gran amiga y algo más.

Después y en poco tiempo (aunque entonces nos pareciera un mundo) fuiste novia, compañera de piso (aunque no te gustara y te quedaras uno propio de reserva, por si acaso), compañera de hipoteca, espectadora, intento de cheerleader en alguna ocasión, sufridora en casa muchas veces, compañera de trabajo y pareja de hecho.

Y por fin hoy eres CONYUGE, uff, no sé si llegar a esto era tu sueño, tendremos que encontrar otra palabra mas bonita.

Acuérdate, hace unos 13 años mas o menos, de aquel que iba a ser nuestro último viaje juntos y mira hasta donde hemos llegado, qué lejos.

Yo creo que todavía cuando te paras a pensarlo hay veces que ni te lo crees. Hasta se nos han subido varios pequeños pasajeros, que por ahí andan dando vueltas.

Y es que a la vez te convertiste en una madraza, con unos hijos que te adoran (hasta de más), aunque hasta hace poco no te correspondiera ser familia numerosa.

Afortunadamente no necesitamos a nadie que nos sermonee acerca de los problemas de la vida en pareja o de lo duro que es criar hijos y formar una familia, algo vamos sabiendo de esto, aunque nos quede que pasar todavía.

Pero sobre todas las palabras, has sido y eres una maravillosa persona, lo sabes y por ser como eres, ahora quiero darte las gracias.

Gracias por aguantar al principio, por creer en nosotros cuando ni yo lo hacía.

Gracias por aguantar hasta que decidí salirme de la trayectoria, meterme en líos y jugar con fuego como dice la canción.

Gracias por tu alegría cotidiana con la que impregnas nuestra vida día a día, la que transmites a nuestros hijos.

Gracias por convertirme en mejor persona, ya sabes que siempre decimos que en las parejas las personalidades se van asimilando y en esto creo que yo me he llevado la mejor parte.

Empezamos un camino hace 13 años y medio ya y vamos quemando etapas, abriendo otras nuevas, como esta.

Como dijo la madre de un amigo "LAS COSAS TIENEN UN ORDEN" y efectivamente yo también lo creo, las cosas tienen un orden, solo que cada uno tiene su orden propio.

Nosotros hemos decidido tener este y casarnos hoy, después de llevar mucho andado y hecho ya, aunque pueda parecer extraño.

Solo esperemos que el viaje siga durante muchos años mas y como dice mi señora madre, que vuestros ojos lo vean.

Te quiero pequeña y te lo digo hoy como más nos gusta:

Te amo cuando gritas y cuando callas.

Sabes que mi lado mas oscuro se nutre de tu inmensa luz.

Eres como cruzar a traves del espejo, pequeña, eres un puto milagro.

Angela , te quiero.

Para terminar esta ceremonia, los novios van a realizar un ritual simbólico. Ángela y Pepe han escogido el ritual celta, también conocido como Unión de manos o handfasting.

RITUAL CELTA DE UNIÓN DE MANOS O HANDFASTING

A continuación vamos a realizar un ritual de procedencia celta en el que los novios unirán sus manos formando el símbolo del infinito, para simbolizar el compromiso de su amor y de su unión en igualdad hasta la eternidad.

Ahora, Ángela y Pepe, poneos de pie.

(LOS NOVIOS CRUZAN SUS MANOS Y LAS UNEN FORMANDO EL SÍMBOLO INFINITO)

Pido a vuestros tres niños que se acerquen hasta aquí pues ellos son parte muy importante en este ritual.

Se acercan los niños, y ponen las manos encima de las de sus papás o los cinco os cogéis de las manos formando un círculo (la opción que más os guste)

Hoy celebramos la unión no sólo de dos personas, sino la unión de dos almas. Dos almas que se han encontrado y se han unido para multiplicar sus fortalezas y hacer frente a sus debilidades en este Mundo.

Dos almas que han dado fruto y a las que hoy acompañan sus hijos.

Ángela y Pepe, cada uno seréis el apoyo incondicional del otro, su perfecto compañero, su guía y su maestro.

La unión de vuestras manos, con toda su simplicidad, es una promesa real y reconocible entre dos personas que atan sus manos, sus corazones y sus vidas como si fueran una sola persona, una sola alma.

Vuestras manos unidas forman el símbolo del infinito, os unen en matrimonio, y completan un círculo de amor verdadero que no tiene principio ni fin, y no puede deshacerse.

Miraos el uno al otro, y sentid el regalo que representáis el uno para el otro.

Estas que unís, son las manos de vuestro mejor amigo, manos llenas de amor por ti.

Las entrelazáis en el día de vuestro boda, en el que os prometéis amar el uno al otro, hoy, mañana y siempre.

Estas son las manos que os amarán apasionadamente a través de los años, y con su trato delicado os confortarán como ningunas otras.

Estas son las manos que os sostendrán cuando sintáis miedo.

Estas son las manos que sentiréis cuando en vuestros ojos aparezca la tristeza y también la alegría.

Estas son las manos que amorosamente tenderéis hacia vuestros hijos.

Y finalmente estas son las manos que incluso cuando seáis ancianos os seguirán proporcionando ternura.

Vivid intensamente vuestro amor, cogidos de la mano, en una vida llena de felicidad. Jamás perdáis el brillo de la ilusión en vuestras miradas, y sed capaces de miraros siempre con ternura, respeto, amor y pasión.

Ese es mi deseo para vosotros, y estoy segura que también es el deseo de todos los que os acompañan hoy aquí.

A partir de ahora no sentiréis el frío, porque cada uno será el abrigo del otro.

Siempre seréis dos personas, pero a partir de ahora será una sola vida.

Aquí nace vuestro hogar, aquí comienzan los días de vuestra vida juntos.

Y deseamos que sean días largos y felices.

Tras este emotivo acto, ahora sí, damos por concluida la ceremonia. Si queréis podéis besaros.

Música de fondo:

SALIDA DE LOS NOVIOS



Almudena Bulani

ACADEMY

NOTA:

Este guión es propiedad Almudena Fernández Izquierdo, estando debidamente registrado en el Registro de Propiedad Intelectual, para uso exclusivo del Servicio de Oficiantes de Almudena Bulani ®.

Queda expresamente prohibida su difusión y/o explotación, representación, reproducción, retransmisión, copia, cesión o difusión total o parcial del contenido de esta obra, siendo su explotación de uso exclusivo de Almudena Fernández Izquierdo, y de su marca Almudena Bulani ®, que ésta representa.